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姬斯汀昨R
来港演出一開心 
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集
，她此行主要拍 

逮
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，不會作官式活動。 
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現年二十歲的姬斯汀，

X

外貌看來較為成熟，而且她 

女
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正
皮曾白皙，明眸拮損，属靚 

一  

亲
女
也
。她說：
「自己大年 @ 

兒
『

彦
，不會考慮柏親熱戲。」 
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姬斯汀雖是靚女一 
名
， 

拍
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但她說自己未有男朋友，或 

女
二
篇E4FIm
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、
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者會在港物色也說不定。 

黄
小
:-:法.

莓
由
於
姬
斯
汀
的
特
殊
身
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開
係
，她到港時
，各大報館 
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广
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記者皆爭相採訪。另
外
，有

中
不少菲律賓人到來一睹她的 
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動
丰
采
，令場面更為混亂。

姪斯汀今次 
一行亠八人
‘
 

學
包
括
她
的
保
鑲
、保
姆
、秘書 
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宀野
等
。她被記者包圍拍昭乎 
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前
保* 將記者隔開。機場的警 
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上
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持
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加
是由菲律賓領事館人員接待

步
步
出
禁
甚
的
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縦斯汀已1
亨
六部影片 
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其母親科拉桑一直沒有反

親
對
她
拍
片
。不¥
她不會漫 

.
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演鼓生涯為其终身験業，她

修 
會放五年号間，以後計劃结 
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她貴為總统女兒，會否 

對其影藝事業有ar

助？她說：-
有好有亲，好的地方是得到人的支 

持
，不好的地方是工作比平常人多付出三、四倍的努力，不能影響 

母
親
。一

•

間及s#

斯汀會否 
本
，在一其本土，她绽 
得籽3
，她在菲亦習 

步其母親後事步入政 
常看港產片，但
以
《 
慎日夜工作，至凌晨 

壇？她説：
一我已開 
開心鬼》第二集最得 
五時才可收工。 
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 這部片 

姬斯汀並非够未牛卡 

前我有参典反毒品行 
為拍風際片的第一 
步 
次
來
港
，她曾先街到

「劃
三SU

黄
駐
伙
將
來
卷
安
昌 

1
金
三
姐
》在港上映卅周年 
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，香港天馬音樂餐術中心主说<
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亞

姐

賽

表

演

嘉

賓
 

麟
星
乂
提
紘
费

菲律寶绛统和拉桑女兒 

姬
斯
订•
阿
奎
諾
，尋.日事香 

姐》女
主
角
「黄境秋演唱音樂會」
， 

港
拍
片
。 

庭
舉
行
。   

■
為黄婉秋近照。 

早有大批記若善場等一 

候.
而影片老闆黃百er

、高一 
■̂r̂
oê
i-̂

î
定於五月四日及五日在尖沙咀香港文化中心音樂

庭
舉
行
。圆為黄婉秋近照。

一志森、陳學仁亦到來迎迓。

由於班機遲了，記者翹皆以待，-. 

一見她步出禁區，大批記者即 
»'擁而上；■ 

紹

金

勺

兒

够

定

方
筱
一

<

甄楚倩未過檔 

r

都係幾好收S
見
，但S
保持神秘 

無缓之前，亞視每 
感
，亦怕無缓搶人"
我唔答僵「係」舆 

有大騷都優先考慮「晤保」，總之一定會帶一俾人新鲜感。」 

到她，就以亞姐賽 
區偉星説話點到即止、
怕自己露了口 

事
，甄楚倩已做過幾年的表演嘉賓，今 
履壊了好事。 

年亞姐準決奏，其中一項表演環節，是 

本來，M
文跳Xi 也不錯•
如果他答 

安排西班牙舞蹈，情思當中是由艶女郎 
允演出，可以另改構思以西班牙男郎姿

*
一 息充女
^
^
^
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、
亳
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表演動歌熱舞，將氣氛帶人另一高潮。 
態出现，但他在上25

亞姐買事已曾表 

「竟楚倩離開亞視確係可惜，不過 
演過，再亮相同一«
型的大騷，只怕欠 

，我心目中已定演出人選，佢係幾行名 
缺新鮮感，所以彼此也不作考慮。

-
場面混亂，但姬斯汀神態自若，並
未
因~ 

一這種場面被 «
倒
。

- 

及後58

斯订進入記者室，接受記者， 

•S

，她對答如流，態度親切。

反而坐其左右的黄百鳴"、高•志森；
一 

神情緊張，還見到黄百鳴不断搓手。

西班牙女郎誰 
«.J
街外人士乂會否

步

收影星，未試過响幕前唱歌同跳舞，依

家用外地拍載，但可以趕及L
月份看表 
估計得到？齊*

：： 川腦倩猜乂如何？ 

演
。」負責亞姐的副大會副總監及務的

2

一訪問

製X
蒙

保
• 

姬斯订到底係總统之女，見慣大場- 

謳
.
面
。

譚 
選亦會 
一 試
，原來早

槌 
期
她
主
持
《夢想成真 
口
子,
他知道丈夫會 

"

》節
日
時
，曾有人想 
送她一 
部大哥大電話 

g
 
提
名
她
参
加
「傑
出
青
，以便她與仔女容易 

7 
少年選舉」
，但遭她 
聯
络
。(
二 

婉
拒
。 

她输現時的傳呼 

她解釋本身工作 
機也是一味酌送的， 

很忙又要照顧家人，
因為工仲不定時要找

息公布後，各監玄定 

爭相安排她演出，我 

為搶手藝員。

此
外•
招振堂乂 

提及當初入一亞現一 

期
型
，三年内收視可 

與一三忍一纪或二一一 

七之比一二氏詩已退 

了两年了，在最近一 

次收視報告調香中， 

「亞視」自改了新的 

節目编排後，在一黄 

金時間J

内之平均收 

視已達百分之廿八， 

若在收視點内再加一 

點(
即五翦多觀金) 

，便
能
達
到
「三七之 

比
一
，所以是非常好一

母親節是她的大

一一

，
扫 0 K

 關 二 人 暮 
、
心

^3

恐怕當選後會更加忙 
她十分可難，烛笑言 
不可以再做 
「冇尾飛 
忙
，沒有時間看過所 
領
發
，屆時成龍逮要 
者的出身及成就。

而忽略家人，所以無 
傳呼機任無法 s
電話 
死j
了
。 

意
參
選
。 

，有了大哥大 $
話便 

電影金像獎今頒獎 

徐克預測各得獎者 

張
曼
玉
梁
家
輝
在
外
地
拍
片
難
出
席
 

今
晚
是
香
港
破
影
浪 

411
6
，   

»
佳導演 
皇后》
，最佳新人文

有
影
片
，假如貿然投 
在台上介绍這位得獎

票
，對這次頒獎缝不 

公
平
，所以在導演會 

的一年一度聚會中， 

他們舉辦了一 
個由導 

演會推喜三部片，那 

屬於行内人的獎，而
伍

詠

薇

復

出

演

劇
 

料

將

成

搶

手

藝

員

首
「卡拉O
K
」的兒 
事讚她靚女，但被韋 

歌
，讓
小
朋
友
唱
「卡基舜捷足先登做了提 

拉O
K
J

時
，不
必
只
名
人
，所知她應該入 

唱
「大人歌」
，有欠 
了複
試
。

如

何

邀

姬

斯

汀

 

黃

百

鳴

說

經

過

據
「亞視」製作 
然稍後便可恢復工作 
的
表
現
，故外間人常 
一

金像獎則是具代表性 
總監招振強透露，早 
，所以製作部方面已 
指他已做到一心灰意一 

，範圍較廣闊的。 

前伍詠薇已與該台「
打算安排劇集予對方 
冷J

是錯誤的看法，一 

以
《愛在別鄉的 
6
員事務總監」何嘉 
演
出
。由於伍詠薇在 
反而能從兩年多前收，

動
。J  姬斯订今次接拍
。 

港
多
次
，為此對這東 

她熟知港產片工方之珠並不陌生。今

黄百嗚究竟怎様邀得菲缚统女兒姬斯订 
童
真
，雖然做這類演

十多年前破台出

出是不收分文的，卻了孫泳思後再沒有馥 
金像奨頒獎典禮。昨 
王
家
所
《阿飛正一傳》 
希
蓮
《愛在別«
的季 
季節》獲提名最佳女 
聯談及復出問題，何 
喪夫之前，演
技
漸
趨
視
二
九
之
比JI ►
至現

《開心鬼》第五集，
作效塞高，不
過
，黄 
次留港為期一個月。
來港拍片？

主要是她喜做這個劇 
百1T

答應她會令她拍 

肥肥欣宜爲盲人籌款 

另合拍兒歌卡拉。K 

前
往
探
望
琴
姐
感
對
方
自
我
刻
薄

黄百鳴表示，主要是新聞界從中撮合，
勝在有意義。

女為電台争光，她覺 
日在灣仔赤臣劇場拍 
，最佳一!

劇三毛一、嚴 
節》
。•

主角樊的張曼玉，雖 
並知會製作部：伍詠 
成
熟
，故此相信此消 
在
数
字
，已感滿意。

事缘有次他到菲律 *
，宜
傳
《開心鬼》
。有

談及昨晨帶欣宜 
得
有
條
件
的
同
事
參
加
《雙龍會》的徐克預 
浩
《浪

31红1|>
，最

導演會對香港電 
然之前已得過金馬、

可

学

記者問他會否請總统女兒拍戯，他順口答稱 
前往探望已做完割「
選美活動是好事，證 
測今屆金像獎名單， 
佳男主角梁家It •
《愛 
影金像獎由協嘗轉為 
金
像
、都靈三個女主 

會
，翌日報 $
便大字標題登了出來，當時他 
息肉一手術的李香琴 
明播音幕後人員除聲 
他聲明這纯■
自己個 
在別郷附季16)

，最 
主
辦
，今年進入第二 
角
獎
，他對今年的香 

已
返港，及後當地記者又就此事訪問了姬斯，據肥姐說琴姐可落 
缘好之外，樣子也是 
人
意
見
，不受任何人 
佳
女
主
角
一
*!秀皇后 
屆
，但徐克坦言對這 
港電影金像獎的提名

斗

L2I

$
i

里頭®̂

好
事
，职
如
她
、譚

詠

*
 
一 

梅艷芳昨日出席 

r

無厘頭文化一會從 
才
，加以培訓才會澧 
應退讓给一些更需鼓 

佩 
2
也
 

「港台」所
搞
之
「流 
而
興
起
，»
佔了樂壇 
錄
唱
片
，這樣較有實 
励的歌手，而电片殖 
基
M
 
.、/
， 

行樂壇座談會」
，談 
，因她有感於有些所 
質
「本錢」
。 

出是對歌迭的交代， 
司 
女 
喜歡唱歌便選揮這行生意。 

她一 
樣渴望自己 
及r
中文流行樂壇回 
謂
歌
星
，根本不識唱 

阿梅並稱樂壇巨 
這是最可全其美的做 
鼻
白
 

現蒔在唱歌發展上他已處於 

會
得
獎
，而且希望自 
顧及趨勢一
，其他嘉 
歌也唱歌，感覺是投 
星引退不再領獎，卻 
法
。 

卡
寸
半
退
伏
狀
態
，他承認樂壇新人宏

昜
■

令
車
一
用
敢
苫
浦L

 
古
多
，E 意
競
爭- 
而歌迷又崇拜偶 

要
尼
綿
 

拉
飴
 
像
派
，就算是實力派歌手也難以 

聲
言
資
金
來
自
儲
蓄
(

福

依
身
。尹光現時再冒出頭來正好 

堂

百

 

一 
曆
 
反映歌遥已厭倦目前樂壇時尚的 

楊寶玲與李龍基合資經營的卡拉0
K
店 
K

註
音
髡
。他笑言即使自己不唱歌亦 

梁家輝去越南趕 
《壞女孩》也被列為 
生
。 

昨m

開
募
。楊寶泠表示過去投資的是飯您、 

案
不
介
意
，5
為他是甘願巫淡的人 

拍
西
片
，他
一
再
向
鬼
「禁歌」
，可
是
現
在
阿
梅
又
指
出
，目 
美
容
、貿易生意，而
第
五
間
投
資
的
生
意
是
珍
。

▲
李龍基 
一 直希 

望開卡拉0
K
店
，终 

於可嘗心願，他與楊 

寶玲合資的卡拉0K 

店昨日揭幕。他表示

-!?1二

汀
，她答稱甚有興趣，於是乎他在無心插柳 
床
，行動也自如，於 
不錯
的
。

9
^
^

影・
。

)
，最佳男配方 «
洵 
件事有所歉意，他在 
的重視一 
如
以
往
。

情
況下，飛往菲律賓正式與姬斯订接洽。 

明日便可以出院，不

她笑言自己還未

徐克心目中的名 
《笑傲江湖》
，最佳 
去年便沒有參與評審

她從來不認為自

走
議
塔
養
新
人
重
聲
色
藝
天
才

姫斯订此行一 
行
六人，但黄百嗚還會為 
過周二又要開工，因 
嫁人而又有人提名参 
單是••
最
佳
電
影
《浪 
女配角«
玉
翠a
廟街 
工
作
，他由於拍戯甚 
己已獲三影后羹，便

肥
肥(
沈殿en  S
7

，但該張唱片稍後推 
她僱用兩名僧人，一 名司機照顧她。他同時 
尚欠一 
日
戲
，再休兩

楊X
青
拚
命gj

錢
供
棲

對樊項索然，她覺得 

每個獎對演員本身都 

是一 
個
鼓励。

她指出即使與欣 
出時之宣傳活動，只
就
保
安
問
題
知4

r

領事館及W
方
。另外拍戲 
天便再開另一新劇。

昨日！8露於五月十日

，近
「母 »
節」時
，
宜合灌君片，也是為 
會由她獨個兒協助，
的
外景，他會自行R

請警衛人員，加强保安 
她聽到琴姐的工作如 

為
一亞視一演出一 S 
了令小羽友有一 
些適 
女兒所參與的全不是 
，演員保險則依然是一 
般明星的保金，並無 
此
密
，感到極不明白

源■
的母親節特備節 
合他上唱的兒歌，也 
商業性宣傳，但如果 
例
外
。 

目
，屆時她■
與
欣
宜« ・愛心及孝順知識是一些慈善籌款活動 

！

對
方
何
以
如
此
「刻薄 

自
己
一
，但亦可能琴

己能出席盛會，可是 
賓尚有倫永亮、黄霑 
機多於為歌壇打開新 

由於在日本拍的《香 
、李再唐等。她表示 
路
線
，或許亦由於樂

一起合唱親情歌曲。 

肥肥有感而發表 

示一直以來，有不少 

片
商
、娛樂商等，均 

希望她與愛女欣宜合 

作拍電影與走埠登台 

，而且價錢* 高
，但 

她根本連價錢也不必 

傾便拒絶，因為她不 

希望把女兒當作「摇

，她會讓女兒參加， 
，與
欣
宜
一
起
為
「香 
姐的專業態度令她自 

使欣宜也明白對人付 
港盲人協會一籌
款
， 
己放不下工作。 

出愛不必只用金錢來 
兼且考慮與欣宜拍幾

欧制
-
一

江之夢》無法改期，
回顧過去樂壇，較為 
迷
所要求的只是「順

——6

她
今
天
必
須
飛
日
本
接
「死板」，尤其在歌詞 
耳」
、輕与歌
曲
，所

衡
量
。肥肥認為做 

「星 

媽一比自己做藝人「 

勞氣一十倍以上，她 

寧願自己辛苦一 
點賺 

錢
，故初步計劃會有

車

淑

梅

拒

無

線
 

訪

問

名

人

節

目
 

港
台
有
规
女
參
選
港
姐 

車
淑
梅
完
成
亞
視
》節目
後
，無绿方面

通
告
。

方面限制甚多，即如 
以這類歌曲才應運而

，■>7
M
 匚

G

佬導演請求，讓他一 
她
唱
《慾望野獸街》 
前不少唱片公司訓续 
樓
。她不斷投資做生意主要着整当央生治更 

▲
寶丘如最近為《香港古惑憎案》拍了一 

天的時間回港，出席 
卻未聞兩電台有需要新人太日本化，根本 
穩
定
。 

集以死亡為題.".
的蓋
目
，她坦言自己怕鬼怪

她入行只有三年時間，但卡
i.20 K
投
資
事
，5
此拍完後也要求導演取利是，但導演

金
像
獎
，今
年
他
以
《
禁
播
，所以足見這七 
沒培訓過新人的歌藝

一
個
「迷你-
日會J

卅
三
集
的
《冷
暖
人
間
曾
接
燭
她
，希望她可

愛在別鄉的季節》提 
、八年來，歌迷已能 
，先给予出唱片機會 
已是第四間店舖，難免令人懷疑她的收入C 
對她説矮員捋死人才會有利是而未有给她？

名最佳男主角，能否 
接受從前一些被視為 
，若受落便占就，否 
她強調全部是真金白銀去投資，而且亦不需

因此再次開工之 
5C她也在家中先拜神以

以主持一個訪問名人 

内心世界的節目，她 

考慮這類節目沒新鲜 

感
，已婉拒。

她知道最近港台 

一 位報告交通消息的 

同事報名参加港姐選 

舉
，以前亦有不少同

r
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如願是未知之事。 

大
膽
的
，未
來
也
將
要
則
許
多
成
了
二
片
新
要
懐
疑
，她
有
股
份
的
生

.S-全
部
只
是
合
費
並
非
求
心
安C 
她发最恐怖是一信女子在義莊及殖

儀館指外焼，人有三急只好強忍。

▲
江建明昨日透露上周還穿上婚纱為《

大會今年預設的 
求更多的新鲜歌詞。 
歌星一
，往後便再沒 
獨
資
。

専業貢獻獎將由成龍

可
是
，她不希望 
機
會
。但她將來若訓

除了剪缘外快，她還拍了六部電影，以

練
新
人時
，會先着重 
及拍攝廣告雉誌，以三年多诗間的偉蓄，她 
香港一一一惑檔案》拍结婚場面，這兩天却要到
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一
向
「港台 

」職位被其他傳 

播機構員工形容 

為
「金飯碗J

， 

即
「打極也不會

新
人
之r

聲色藝」天
認
為
能
做
生
意
是
十
分
正
常
的
。

磕
儀
館
、壇場及義於等地點拍一 6 探討死亡 

之
檔
案
，她覺得人生甚是灰暗，而且心理顯 

得很不平衝，一時面對美好，一時乂對着死 

亡
，令她情绪很波動，小小事便與男朋友吵 

架
，幸對方也體諒其心情。

「沙姐」謂如果她知道自己明日便■
開 

世
上
，她一定把積儲送给有需要k
 

幫助的窮人，因
為
財
富
帶
不
走
的
材
陡 

▲
藍潔瑛表示目前除了拍 
一感
*
 

無
線
一
的
「値視電影」外
，稍後
明
若
 

接拍梅小青新劇，然
後
便
與
「無
良
形 

绿」約
滿
，現時已在洽育中，據
息
痔 

她稱若今次绩约，自
由
度
便
不
及
人
跳 

以
前
大
，因
為
公
司
要
求
她
別
往
台
力
减 

灣拍劇集，免
影
響
「無
線
一
在
台
生
寸 

灣的錄影帶市場，可
是
她
剛
已
答
灭E
 

應
台
灣
方
面
稍
後
拍
一
套
錄
影
帶
劇
为
由 

集
，價錢也不俗，所
以
她
必
須
詳
培
庄 

细考慮才決定，但她亦不想被香B

虔
 

港觀蜜遺忘。
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林旭華透露擬組公司

"
一宇

楊麗青在闌市出現 
業主要提早收樓，起初說明六月收 
熟悉法律；
對我較有保障。」

，第一個感覺她漂亮了 
棲
的
，為了移民改變初衷，業主這 
•
楊麗青已接了多部片約，檔期已

文 
爛
一
，指r
港台J

收入穏定 

田
心
，又
不
會
被
「炒J

，不必為 

前途而愁。

•■ 
不
過
，稍
後
「港台J  »

頒獎禮活動

籌辦

一 來同逼遷無異，業主不童口齒， 
排到年 1
。

看她皮膚嫩滑，麗 
我亦沒法子，惟有遷出，入住酒店 
-
她說：
「月底我會到大陸拍片， 

形
清
減
，比前好看了，
。不
過
，近日我已在廣播道物色了 
回來後又要到菲律賓、美國拍片，另 

莫非她養尊處優之故、
新
棲
，現在忙於搞手绩及装修。另 
外
，"
中國最後一 
個太監》須集找我

0

G

香港電影金像樊16

雲■
有意成立 - 
間有限公司，負責II

号今後的頓獎修 

，使之更有聲有色的号下去。

香港 X
 影金像奨II

委會幹事林旭華昨日在今居修獎禮酒會時作出上連透 

n
，他表示，叢有限公司爲非车利機構，将會統壽今後每年)
度的香港W 

影金像獎頒獎禮，該公司還負責號口有關侵構協助，使金像樊預獎禮更具 

規模。他表示，他出任警率已五載，累積過往的經難，金像獎頒樊禮亦愈辦愈 

好，如今居被外界稱讃包裝得好，這純是因*6

備時間充裕約成果c 

任何競賽都有傳出不公平的情況，但林旭華强調，他們II

辦金像樊頒奨 

禮是力求公平，希望能好到最好。

對於今居的投票情況，胃影雙周刊負責人陳柏生表示不會公布數字，但 

林旭華强国，今年投票的數字與去年差不多，雖然投票率不算太高，但這 

亦代表電影人對投票認眞。他事例說，如徐克因爲無暇看候選電影，故他 

沒有作出投票。

且

立
之
後
，情況也許有變，因 

為該台正計創如其他商營傳

演
出
，但要看檔期 

而
定
，另
外
，徐小 

明的影片已斟得七 

片
但
料
不
到
清
減
了,

；
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4
;
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七八八。」 

經 
皮膚又好了的意外 

月
市
方
照
她
如
此
說
來
 
一炒」之
哉
，這種人事處理，在商業競爭 

驗 
收
穫
。二 

-
方
面
，我又要準備開工拍戲二 

5

军年正是不愁收入了。 

楊
麗
青
為
何
「頻撲J

，看來她為 
時間忙得團團轉，」 

她說：
「我一定要接更多片约，

I  

買樓
忙
。 

楊麗青離開「徳寶」，出外閣天 
港
、台兩地都要供樓，若不拚命报錢 
- 

她說：
「最近我在台灣買樓，券
下
，最近同「泛亞」簽下兩年合約。
，怎能員擔得來？J  

手
缜
，十分繁複，忙完這件事，以為 

「泛亞J

負責接洽拍片，而我 

今年是楊麗青的「报錢年J

。 
- 

可鬆一 
氣
，豈料 
港
後
，我租樓的 
律師的朋友，則是員責合約，律

師

广

她說：
「才不 

是
，近來我風塵供 

僕
，不知幾辛苦，

楊

麗

青

爲

買

樓

忙

碌

播機構般，設
立
「賞罰制度」
，好的員 

工除了受言語讚賞外，還有升職或加薪 

機
會
，若
是
心
存
「好食懶飛」者
，便
「

下必須存在。據
「港台J

助理廣播處長 

雲影畦稱，現在該台未能這樣做，令主 

管级感到為難的，是
因
為
他
們
要
「炒」 

一 個
人
，起碼此人要連墳五年犯錯才能

一
「炒J
，在商業角度來看已是吃胞了。
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